

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan berkat, karunia dan kekuatan kepada penulis sehingga atas kehendak-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan luar biasa.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu sejak awal sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. KMS. Muhammad Amin Fauzi, M.Pd, Ibu Dr. Faiz Ahyaningsih, S.Si., M.Si, dan Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Ibu Dr. Faiz Ahyaningsih, S.Si., M.Si, selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan masukan dan saran dalam proses perkuliahan selama penulis mengecap pendidikan di Universitas Negeri Medan. Terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED selama 4 tahun penulis menjalani pendidikan di UNIMED, juga kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM.,M.Kes selaku Rektor UNIMED pada tahun kelima penulis berada di UNIMED, dan jajarannya, Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, dan jajarannya, Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc selaku Wakil Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Ibu Dr. Hamidah Nasution, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika FMIPA UNIMED, serta tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh Bapak/Ibu dosen di jurusan Matematika FMIPA UNIMED serta Bapak/Ibu pegawai di lingkungan FMIPA UNIMED yang sudah membantu dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMP Swasta Brigjend Katamso Medan Sunggal Bapak Dwarta Marudut Lubis yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan observasi serta penelitian di

SMP Swasta Brigjend Katamso Medan Sunggal, tak lupa pula kepada guru bidang studi Matematika kelas VIII-5 Bapak Drs. Radiun Situmeang yang telah memberikan bimbingannya saat penulis melakukan observasi dan penelitian dan para guru SMP Swasta Brigjend Katamso Medan Sunggal beserta siswa-siswi kelas VIII-5 yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa untuk Ayahanda tercinta St. N. Saragih Munthe yang telah menjadi sosok bapak dan lelaki yang sangat luar biasa untuk anak-anaknya dan untuk Ibu E. Sipayung yang telah menjadi sosok mamak dan wanita yang sangat luar biasa pula untuk anak-anaknya, terima kasih penulis ucapkan untuk dua orang yang paling hebat didalam jalan cerita kehidupan penulis, bapak dan mamak yang selalu memberikan kasih sayang, doa, motivasi, semangat, dan selalu mengajarkan penulis untuk tetap sabar dan jangan menyerah, begitu juga dengan dukungan moral dan material yang tak ternilai harganya kepada penulis, semoga dengan selesainya penulis dalam pendidikan ini dapat melukiskan senyuman indah di wajah bapak dan mamak tercinta, penulis sangat menyayangi kalian. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada abang Sobat R Saragih, eda Mei Ester Simatupang, dan keponakan tercinta abang Oscar Jorge Saragih dan adek Queenshe Theodora Saragih yang sudah memberikan penulis semangat, dukungan, dan doa, begitu juga dengan kakak tercinta Ade Cly H W Saragih yang tak pernah lelah untuk memberikan kasih sayang, dukungan, semangat dan doa kepada penulis, semoga kakak cepat nikah ya.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman-teman seperjuangan kelas Reguler C 2015 Pendidikan Matematika UNIMED yang sudah menjadi teman penulis selama awal pendidikan sampai akhirnya selesai, begitu juga dengan teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang selalu memberikan penulis bantuan, semangat dan doa yang luar biasa agar penulis tetap semangat dan tidak putus asa dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman satu bimbingan Pak Saragih yang sudah membantu dan saling menguatkan satu sama lain dalam penyusunan skripsi ini. Dan yang terakhir untuk Felino Fernando Purba yang telah memberikan penulis bantuan, motivasi, semangat, doa, dan kasih sayang kepada penulis. Love You All and God Bless Us.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, 3 Juni 2020

Penulis,

Jen Sixkanri Saragih

NIM. 4153111033